



加高だより

1学期クラスマッチ



7月7日,8日はクラスマッチが実施されました。前日まで降り続いた雨もすっかり上がり、絶好のクラスマッチ日和となりました。バスケットボール、バレーボール、サッカー、ドッチボールの競技に、また、それぞれのクラスの応援に、盛り上がり充実した2日間となりました。

出張講座

「こんな英語ありますか？」

「オリンピックとデザイン」



7月9日(木)、2年生を対象に出張講座が実施されました。九州大学、鹿児島大学、宮崎大学、その他大学より13人の先生方をお招きしてそれぞれの専門分野の講座をしていただきました。生徒たちは多岐にわたるテーマの中から自分で講座を選択し、普段聞けないお話しに興味津々でした。この知的好奇心が将来の糧になると良いですね。

英語スキット大会 2015



7月30日(木)、1年生による英語スキット大会を実施しました。スキットとは寸劇のことです。今年のテーマは "Believe" 約1か月かけて英語の授業で作った寸劇を各学級代表が発表しました。暑い中、皆一生懸命演技しました。入賞した3グループは、文化祭でも発表します。

ようこそ！加治木高校へ



7月31日(金)実施の「一日体験入学」には、たくさんの中学3年生が参加してくださいました。生徒会による学校説明、ダンス部の演技と吹奏楽部の演奏に続いて、希望する科目の授業を体験してもらいました。少しでも加治木高校に興味をもってもらえたでしょうか。来年の入学を待っています。

「六角返し」で小学生と交流



8月21日(金)、1年生の家庭クラブ委員14人は柁城小学校を訪問して、家庭科の授業で作成した「六角返し」(紙で作ったおもちゃ)を6年生にプレゼントし、遊び方を説明しながら交流を深めました。文化祭では、「六角返し」の作り方を説明します。柁城小学校の皆さん、是非遊びに来てください。

龍門祭(文化祭・体育祭)のお知らせ

今年の「龍門祭」は、『AUSPICIOUS 序章；～栄光の幕が上がる時～』のスローガンのもと、文化祭が9月4日(金)・5日(土)、体育祭が9月12日(土)に行われます。多くの皆様のご来場をお待ちしております。

★行事の詳細、学校生活の様子は加治木高校ブログをご覧ください。随時更新中です。

「加治木高校ブログ」で検索！